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平和への祈りを捧げました

　４月18日から24日にかけて各
地区で戦没者慰霊祭が開催されま
した。福島地区では、串間市戦
没者遺族連合会会長の城光也さ
んが「私たちは戦後 67 年を精一
杯生きてきました。平和な日本があ
るのは英霊のおかげです。今後も
感謝の気持ちを終生忘れないよう
に生きていきます。」と追悼の言葉
を述べられました。多くのご遺族
が、戦没者の冥福を祈っていました。

3Scene

串間の魅力を発信します

　４月６日から７日にかけて、宮崎
市のJR宮崎フレスタ内のアンテナ
ショップで、ご来店４万人突破記
念イベントが開催されました。ショッ
プは昨年の５月から営業しており、
串間市の地場産品を販売して
います。当日は、５月21日の金環
日食にちなんだ商品販売や市内
では初登場の都井岬のゆるキャラ
との記念撮影など、店内は約
６００人のお客さんで賑わいました。

2Scene

安心なコンロのご利用を

　４月11日、社団法人宮崎県エ
ルピーガス協会串間支部が串間
市に対して、Si センサーコンロの
寄贈を行いました。このコンロには、
過熱防止装置や火を消し忘れたと
きの消火機能などの安全な機能
が付いています。市中央公民館を
はじめ３施設に設置されます。料
理教室などの機会を通じて、市民
の皆さんに機器の便利さや安全性
を体験して欲しいとのことでした。

1Scene

㈳宮崎県エルピーガス
協会串間支部　支部長

佐々木誠さん

INTERVIEW

安全への想い

当協会では今以上に安心してLPガスを
利用していただきたいとの思いから、Si
センサーコンロの普及に努めています。
ガスは地震などの災害時に、復旧が最
も早く安全です。市民の皆さんにガスの
ことを良く知って、利用してほしいですね。

串間市地場産業振興
対策協議会　会長

松尾定直さん

INTERVIEW

よかむんＰＲ

串間の味を多くの人にお伝えできる場が
あるというのは素晴らしいこと。観光など
の情報発信の場にも利用していきたい
です。皆さんも近くにお越しの際は、是
非お立ち寄りください。市内のお知り合
いやご親戚にもおススメしてくださいね。

福島地区・天神

野辺ミチ子さん

INTERVIEW

家族の代表で

地区の慰霊祭には、家族の代表として
２５年ほど前から参列しています。戦争で
亡くなった義理の父に祈りを捧げました。
今年で百歳になる義理の母は、現在入
院していて参列できませんが、平和を願
う気持ちは今でも変わらないと思います。

My Town Topics

まちの話題
市内の話題や出来事などを写真を交えて紹介します。

障がい者の社会参加を支援

　４月22日、総合保健福祉セン
ターで第３回福祉バザー『あおぞ
ら広場』が開かれました。同バザー
は障がい者の社会参加と地域交
流を目的に開催。イベントを支援し
ようと、多くのボランティアも参加し
ました。会場では手作りの焼き菓
子や生活用品販売のほか、紙芝
居教室や音楽鑑賞会、軽食コー
ナーも設置され、幅広い年齢の来
場者が思い思いに楽しみました。
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地域の課題解決のために

　４月16日から４月26日にかけて、
市内６地区で平成 24 年度串間市
自治会長会が開催されました。野
辺修光市長は「東日本大震災を
教訓に、あらためて自治会や隣近
所の絆を深めることの大切さを再
認識したい」と話しました。各地
区の自治会長からは、道路や公
民館の利用といった地域の課題や、
地区に関する市の政策への質問
や意見が数多く出されていました。

大束地区・下新町

吉田力
つとむ

さん

INTERVIEW

８年間の想い

自治会連合会の会長を３年、大束地区
の会長を８年間努めました。地域を盛り上
げるために、みんなの意見をまとめあげる
のが大変でしたね。大束地区多目的運
動公園建設時に、大束地区の自治会か
ら桜を贈ったことが印象に残っています。

防犯の意識向上に向けて　

　４月３日、西・東・南今町地区の
皆さんと関係者らが防犯グッズや
チラシの配布を行いました。串間
市防犯協会主催の春の地域安全
運動の一環として行われ、警察や
市役所の関係者らも参加しました。
同地区は、平成２４年度から「地
域の安全・安心活動推進モデル
地区」に認定されています。高齢
化が進む地区の防犯意識向上の
ために、今後も活動していかれます。

福島地区・東今町
自治会長

河野義弘さん

INTERVIEW

地域みんなで

こうした活動に不慣れなので、手探りで
やっています。年間４、５回の活動を予
定しています。特に高齢者のお宅を訪
問するなど、地域に適した活動をしてい
きたいです。皆さんの防犯意識向上に、
少しでもお役に立てればと思っています。

福島地区・西小路

南理加さん
　凱

がい

成
せい

くん

INTERVIEW

サービス満点

４月に串間に越して来たばかりです。今
日は、家族３人で来ました。昼食にと
食べたカレーとバラ寿司がとてもおいし
かったです。買い物をするたびにおまけ
をたくさんいただくなど、サービス満点。
次回もぜひ足を運びたいと思いました。

6Scene

1972大束地区で撮影された茶摘みの模様です。当時、静岡
市場に出荷された串間のお茶が、本場である静岡や京都
の製品をおさえ、キロ当たりの取引額が１位になりました。市
全体が高温多湿な土地に恵まれ、茶づくりには最適な条件
にあるとのこと。昔も今も美味しいお茶を提供し続けてくれる、
茶園の風景です。〜昭和47年５月発行・広報くしまから〜
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串間の茶摘み風景


